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Die Bezirksvertretung Chorweiler hat in der Sitzung am 11.06.15 folgende Anfrage gestellt: 
 
Die S-Bahnen und S-Bahnhöfe im Bezirk werden gerne und häufig von den Bürgern genutzt, um eine 
schnelle Anbindung in die Innenstadt zu haben. Leider sind die Ausfälle von S-Bahnen und die Tak-
tung außerhalb der Kernzeiten immer wieder Anlass für längeres Warten und damit Verbleib auf dem 
Bahnsteig. Diese sind allgemein schon im unansehnlichen Zustand. Jetzt sind auch noch Papierkörbe 
an Bänken im Wartebereich an einigen S-Bahnstationen entfernt worden. 
 
Dort sammeln sich jetzt Müll und Zigarettenreste im Umfeld der Sitzgelegenheiten, die nicht zum War-
ten einladen. 
 

1. Ist an den unterirdischen Bahnhöfen im Bezirk eine Einrichtung von Raucherzongeplant 
oder schon eingerichtet? a) Wenn ja an Welchen? 

 
2. Warum wurden die Papierkörbe an den Bänken, wie z.Bsp. Haltestelle Volkhovener Weg 

abgebaut? 

 
Stellungnahme der Verwaltung: 
Die Verwaltung hat die DB Station&Service AG zu den beiden Anfragen um Stellungnahme gebeten. 
Folgende Antworten wurden mitgeteilt: 
 
Zu 1. 
Grundsätzlich sind Raucherzonen in unterirdischen Personenverkehrsanlagen aus Gründen des 
Brandschutzes nicht gestattet. 
 
Zu 2. 
Die DB Station&Service AG hat keine Absichten oder Planungen, an den Stationen Abfallbehälter 
abzubauen. Im konkreten Fall der Station Volkhovener Weg geht sie sogar von einer im Vergleich zu 
den anderen Stationen besseren Ausstattung von Abfallbehältern aus. 
Die DB Station&Service AG hat zugesagt, die Station nochmals anzuschauen und zu prüfen, ob ggf. 
Verbesserungen durch Verlagerungen der Abfallstandorte erreicht werden können. 
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